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КОЛЛЕГИАЛЬНЫЙ ОРГАН
Т *  О ЕС П О СО БН О СТЬ первичных 
"  партийных организаций опреде

ляется многими факторами, и преж
де всего тем, кто возглавляет пар
тийный коллектив. В парторганиза
циях, насчитывающих более 15 чело
век, избирается бюро или партком.

Партийное бюро — коллегиальный 
opiaH, поэтому все вопросы жизни 
и деятельности своей организации 
члены бюро обсуждают и реАьют 
коллективно. В процессе работь! они 
советуются с партийными активи
стами, в необходимых случаях при- ' 
глашают их на свои заседания, учи
тывая их замечания и советы. Ис
пользуя их опыт, знания, бюро пре
дупреждает себя от ошибок, просче
тов.

Но коллективность руководства 
предполагает и персональную ответ
ственность каждого члена бюро за 
какой-то определенный участок ра
боты. Каждое хорошее решение мо
жет оказаться пустым звуком, если 
не ясно, кому что делать, кто за что 
отвечает. В. И. Ленин в этом плане 
учил: «Во всяком случае и при всех 
без исключения обстоятельствах кол
легиальность должна сопровождать
ся самым точным установлением 
личной ответственности каждого ли
ца за точно определенное дело». 
(Пол. соб. соч., том 39, стр. 46).

Где правильно распределены обязанно
сти между членами, там успешнее идет 
работа партийного бюро. Какого-то стан
дарта, выработанных рекомендаций здеоь 
быть не может, потому что партийные 
организации работают в разных условиях, 
у них неодинаковые задачи. Потому н 
распределение обязанностей не должно 
быть шаблонным. Единственное неписа
ное правило для всех при распределении 
обязанностей между членами бюро — 
надо учитывать знания, опыт, наклонно

сти и занятость человека по основной
работе, t

Вот как распределены обяэалности 
между членами бюро партийной органи
зации завода железобетонных изделий 
•Nk 4, где много лет подряд избирается 
секретарем Таисья Романовна Вьюши- 
на. А. Д. Галкин, начальник бетоносме
сительного цеха, заместитель секретаря по 
организационным вопросам. Избирается в 
бюро более 10 лет. В. Ф. Мельников, 
главный механик завода, отвечает за 
идеологическую работу. А. В. Кунгурова 
— председатель местного комитета, есте- ж 
ственно, ведет атот сложный участок. 
Деятельностью народных контролеров за
нимается такелажник В. С. Щеглов. Ди
ректору завода Г. Д. Стацюку поручен са
мый важный участок — комсомол. Об
щественные комиссии поручены Г. Д. Ру- 
денко.

Одним словом, обязанности ре*- 
пределены по-разному. Важно здесь 
то, чтобы все основные участки жиз
ни предприятия были взяты под по
стоянное наблюдение партийного ор
гана, чтобы за них отвечали опре
деленные люди. Персональная ответ
ственность не только дает возмож
ность держать в поле зрения кол
лективного органа все основные уча
стки партийной деятельности, но и 
способствует развитию инициативы 
членов бюро, повышает их чувство 
ответственности за работу бюро в 
целом.

Деятельность бюро зависит от 
секретаря, от его политической зре
лости, умения работать с людьми и 
опираться на них, прислушиваться 
к голосу товарищей. Почему, к при
меру; избирают пятнадцать лет под
ряд секретарем партбюро цеха на 
Китойской лесоперевалочной базе 
плотника М. Д. Малышева? Потому.' 
что сам он жизнедеятельный чело-

ПОЗЫВНЫЕ СУВВОТННКЯ
В А Н ГА РС К О М  управлении строительства развернулась подго- 

товка к Всесоюзному ленинскому субботнику. Созлан иент- 
паинын штаб стройки по проведению субботника, который воз
главляет заместитель начальника стройки Н. И. Станишевский.

Прошли рабочие собрания на участках и в бригадах строительно-монтаж
ных управлений, где строители, отделочники, ионтажннки единодушно от- 
микнулись на инициативу передовых предприятий страны -  встретить 
«красную субботу, ударным трудом, добиться в .тот день наивысшей про
изводительности. Сейчас на местах создаются штабы и намечаются планы 
по проведению субботника. Так, коллектив СИУ-. решил в »тот день выПОл 
нить объем работ на треть больше, чем в обычный день, и перечислить » 
фонд пятилетки 2,5 тысячи рублей. Готовят фронт работ к .тому . « »  » .  
коллективах СМУ-7, УПТК треста Востокхиммонтаж и а других подразделе-
ввях стройки.

.«>* „м а т  цементного завода в начале марта прошли рабочие Во всех ц е х а т  иементно едннодушно'поддержали инициативу
собрания, гд« ^ ^ / . " 'н ы - п р о в е с т и  20 апреля ленинский ком- 
передовых предприятии р асной субботы» цементники ре-
мунистическии с>'б^ " " £ он^ “ енном сырье/материалах, топливе и 
мектроэнергии Ти достичь наивысшей производительности труда. 

Коллектив цеха помола решил выпустить в этот день 200 тонн
J S T S S .  плана. «— - И » ™
ны дополнительно к плану 180 тонн цемента. В этот деньцемент 
ники проведут благоустройство цехов и территории завода.

На заводе создан штаб по подготовке и проведению субботни« ;  
который возглавляет главный инженер Заусаев А. Н. В  фонд де 
вятой пятилетки будет перечислено свыше двух -тысяч рублей^

Г. ГО РТУН О ВА , инженер отдела НОТ.

век, а главное, умеет пробудить ини
циативу у членов бюро, у каждого 
коммуниста, каждому дать почувст
вовать себя ответственным за об
щее дело.

Большинство секретарей партбюро — 
неосвобожденные работники. Наряду с 
основной работой на производстве они 
выполняют и партийную. В этом свои 
трудности и неудобства. Но секретарь 
должен искать выход в широком привле
чении к партийной работе всех комму
нистов. и прежде всего членов бюро. 
Все они заняты на разных участках про
изводства. потому в течение рабочего дня 
встречаются накоротке с коммунистами, 
беседуют с ними, дают задания, советы, 
поручения. Конечно, ато требует лично
го времени. Но на то ты и коммунист, 
чтобы брать на себя нелегкую ношу обще
ственных дел и забот.

Многое в работе партбюро зависит от 
планов работы. План работы—ато тоже 
плод коллективной мысли, коллективного 
творчества членов бюро, всех коммуни
стов. При составлении плана надо Учи
тывать решения отчетно-выборных и пре
дыдущих собраний, предложения комму
нистов и беспартийных, а также реко
мендации ГК КПСС. Центральное место 
в планах отводится вопросам, связанным 
с решениями XXIV  съезда партии, после
дующим постановлениям ЦК КПСС.

Заседания занимают видное место 
в деятельности бюро. Выносить на 
бюро надо те вопросы, которые дей
ствительно нуждаются в разрешении- 
Поменьше длинных заседаний, на ко
торых, чего греха таить, идут пре
ния часами по вопросу, который 
можно решить в рабочем порядке. 
Побольше деловитости, которая дол
жна стать залоюм деятельности 
каждого партийного бюро. Роль пар
тийного бюро — в мобилизующей и 
организующей силе. Это одно из 
важнейших условий совершенство
вания стиля и методов партийной 
работы, улучшения партийного ру
ководства хозяйством.

АНГ А РС К
за 24 часа

СТРОЯТСЯ ПЕЧИ
Высокопроизводительно трудится 

на строительстве пускового комп
лекса по производству этилен-про
пилена бригада из управления Со- 
юзтеплостроя В. Крамаренко. За не
делю огнеупорщики выполнили боль
шой объем работ на печах б и 7 и 
сдали их под монтаж змеевиков 
монтажникам МСУ-76.

На комплексе всего 8 печей. На 
пяти из них бригада уже выполни
ла первый этап футеровочных работ, 
а в середине апреля будут предъ
явлены пол монтаж оборудования и 
оставшиеся трА объекта. После то
го, как МСУ-76 выполнит свои объ
емы работ, огнеупорщики бригады 
завершат окончательную кладку пе
чей.

ВЕЧЕР ПЕРЕДОВИКОВ
В  актовом зале строителей со

стоялся вечер чествования передо
виков производства СМУ-5. Сто 
девять лучших отделочников — 
маляров, штукатуров, плотников, 
плиточников — были награжде
ны знаком «Победитель соцсорев
нования 1973 года». Почетные 
знаки вручил секретарь парткома 
стройки В. А. Брюхин.

На вечере с докладом об ито
гах успешной работы СМУ-5 за 
три года пятилетки выступил на
чальник управления Ю. А. Шов- 
копляс, отметивший достижения 
отделочников в борьбе за высо
кую производительность труда в 
перевыполнении государственных 
планов. С ответным словом от 
имени награжденных выступила 
бригадир, инициатор движения за 
высокую производительность на 
каждом рабочем месте Екатерина 
Михалева.

ГАЗ В КВАРТИРЫ
В Ч Е Р А  в редакцию пришло со

общение из горгаза: заканчиваются « 
работы по полной газификации сете
вым газом жилых домов 91-го квар
тала. На этой неделе газ будет под
ключен в 160 квартирах домов Лг 4 
и 5.

И в 80-м квартале газификаторы 
близки к полному окончанию работ. 
Здесь остались неподключенными 
два дома, которые в марте также 
получат сетевой газ.

НА НОВЫХ 0БЫКТАХ
К  приему в эксплуатацию новых 

объектов жилого строительства при
ступила рабочая комиссия. Домост
роители в эти дни предъявляют на 
суд комиссии девятиэтажный жилой 
дом в 85-м квартале, общежитие для 
работников керамического запода в 
93-м квартале, кооперативный жилой 
дом в квартале 92/93, детский сад в 
10-м микрорайоне.

Рабочая комиссия выявит все не
доделки, а после их устранения к 
работе приступит государственная 
комиссия.

КУБОК „ЕРМАКА-
Из Братска победителем областно

го профсоюзно-комсомольского крос
са возвратилась команда лыжников 
С К  «Ермак», выигравшая почетный 
приз у своих земляков — лыжни
ков С К  «Ангара». Отличные резуль
таты на дистанциях показали Н. 
Трибунский («Ангара»), В. Корсик, 
Ю. Мартемьянов («Ермак»), Е. Ра- 
гинова («Ермак») и другие лыжни
ки.

На снимке: установка по производству бен
зина Ангарского нефтеперерабатывающего заво
да. Коллектив этой установки завоевал первое 
место по итогам социалистического соревнования 
за февраль. Производственное задание выполне
но на 104,3 процента.

Фото А. ХА М ЗИ Н А .
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ГВАРДЕЙЦЫ
П Я Т И Л Е Т К И
В цехе бутиловых спиртов 

^4 135 высоко ценят мастерст
во передового бригадира сле
сарей Владимира Филипповича 
Мельникова. За успехи в тру
довой вахте пятилетки он на
гражден знаком «Победитель 
социалистического соревнова
ния 1973 года». Имя знатного 
рабочего внесено в книгу поче
та завода гидрирования.

На снимке: В. Ф. Мельников.

Фото И. АМОСОВА.

НЕ П О В Т О Р Я Т Ь  
О Ш И Б О К

О П О Д Г О Т О В К Е  К Н О В О М У  
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОМУ ГОДУ 

П Р И Г О Р О Д Н Ы Х  х о з я й с т в
т т  J1AHOM экономического и 
• Ч  социального развития горо

да Ангарска на 1971— 1975 годы 
предусмотрено довести производ
ство картофеля в пригородных 
хозяйствах до 12 тысяч тонн, 
овощей — до 6—7 тысяч тонн. 
Это составит примерно 70— 80 

процентов потребности населения.
Итоги минувшего сельскохозяй

ственною года свидетельствуют, 
что коллективы совхоза «Саяны» 
и теплично-парникового комбина
та многое сделали для выполне
ния этой задачи. Хозяйства вы
полнили план производства и 
продажи населению картофеля и 
овощей. Повысилась урожайность 
возделываемых культур.

Например, в теплично-парнико
вом комбинате урожайность кар
тофеля составила 115 центнеров 
с гектара при плане 76 центне
ров. Овощей с одного гектара 
открытого грунта получено 207,5 
центнера при плане 159,5 центне
ра, с одною квадратного метра 
зимних теплиц—30 килограммов 
овощей при плане 24 килограм
ма. Выше плановой урожай
ность овощей, выращиваемых в 
пленочных теплицах. Населению 
города продано 3867 тонн ово
щей, в том числе 1143 тонны 
огурцов, 202 тонны зеленого лу
ка, 370 тонн ранней капусты, 89 
тонн помидоров.

Производство ранних овощей 
возросло с 585 тонн в 1970 году 
до 933 тонн в среднем в год в 
девятой пятилетке.

Большое значение для даль
нейшего развития пригородных 
хозяйств имело постановление 
пленума Ангарского городского 
комитета партии от 19 октября 
1972 года. В этом документе бы
ли определены основные направ
ления увеличения 4 производства 
картофеля и овощей, отмечены 
серьезные недостатки в этом де
ле.

Практика и опыт минувшего 
сельскохозяйственного года гово
рят о том, что руководители 
урса, совхоза и теплично-парни
кового комбината не сумели до 
конца изжить недостатки в раз
витии производства. Недавно бю
ро городского комитета партии 
обсудило вопрос «О подготовке 
к весенне-полевым работам теп- 
лнчно-парникового комбината и 
совхоза «Саяны». В  ходе подго
товки и обсуждения вопроса на 
бюро были отмечены те же не
достатки.

Основными путями увеличения 
производства картофеля и ово
щей являются расширение посев
ных площадей за счет освоения 
новых земель и строительство 
теплиц.

В 1972 году было освоено 170 
га новых земель. Предполага

лось в перспективе осваивать 
ежегодно по 300—400 га. В 1973 
году в центральном отделении 
при плане 50 га освоено всего 
25. Не выполнен план освоения 
новых земель в целом по двум 
хозяйствам.

Между тем нехватка земли ве
дет к нарушению элементарных 
требований агротехники. В сов
хозе «Саяны» преобладающими 
культурами являются картофель 
(25 процентов посевных площа
дей) и кормовые (52,1 процен
та). При такой структуре прак
тически невозможно ввести пол
ный севооборот. Вот и садят сов
хозы десятки лет картофель по 
картофелю. А при бессменном 
выращивании или частом возвра
те картофеля на то же поле в 
почве накапливаются вредные 
для этих растений микроорганиз
мы. Они заражают картофель. В 
минувшем году, по данным ана
лиза, на хранение было засыпано 
28— 30 процентов больных и за
гнивших клубней картофеля.

В 1974 году под картофель от
ведено 1000 гектаров, из них по 
кукурузе— 450, по пласту много
летних трав—82, по пару— 25, по 
овощным—36, по зерновым и од
нолетним травам—250 и по кар
тофелю— 177 га. Таким образом, 
часть урожая будущею года сно
ва будет некачественной.

Урожайность и качество про-, 
дукции зависят от качества се
менного материала. В совхозе 
«Саяны» при плане 3500 тонн на 
семена засыпано 3550 тонн. Но 
качество этого картофеля очень 
низкое: пораженных болезнью
клубней до 18 процентов, земли 
до 15 процентов. Из 188 тони се
мян зерновых 48 тонн некондици
онных, остальные третьего класса. 
Нет до настоящего времени се
мян кукурузы, подсолнечника, го
роха и овощных культур. В  теп
лично-парниковом комбинате из 
800 килограммов семян овощей 
имеется в наличии только 500.

В совхозе «Саяны» из года в 
год допускаются заниженные 
нормы высева картофеля. При 
норме 3— 3.5 тонны на гектар фак
тически расходуется 2.7 тонны. 
В результате вместо 40— 45 ты
сяч кустов па гектаре выращи
вается 25—30 тысяч кустов.

По плану на 1974 год теплич
но-парниковый комбинат рассчи
тывает вырастить овощей 4992 
тонны, в том числе в закрытом 
грунте— 1842 тонны. В настоящее 
время на комбинате имеется 25,5 
тысячи квадратных метров зим
них теплиц.' В них высажены 
огурцы и помидоры.

Чтобы обеспечить быстрое уве
личение производства ранних 
овощей, бюро горкома КПСС  бы

ло принято решение построить 
силами предприятий города 28 
пленочных теплиц площадью 56 
тысяч квадратных метров. Мно
гие руководители с чувством вы
сокой ответственности отнеслись 
к этому делу. Сдала свою тепли
цу ТЭЦ-10. достраивают мехко- 
лонна-30, СА\У-14, цемзавод, уп
равление строительства, завод хи
мических реактивов, АМУ-2. Од
нако некоторые руководители 
безответственно подошли к вы
полнению постановления бюро 
горкома партии. На момент об
суждения вопроса на бюро ГК  
КП С С  не приступили к строи
тельству теплиц заводы электро
механический, керамических из

делий, строительных материалов, 
авторемонтный и другие.

В П О С Т А Н О ВЛ ЕН И И  пленума 
горкома партии от 19 октяб

ря 1972 года отмечалось, что од
ной из причин низкой урожайно
сти в пригородных хозяйствах 
является задержка весенних поле
вых работ. Оптимальные сроки 
посадки картофеля в наших кли
матических условиях с 12 по 25 
мая. У нас посадка продолжает
ся до 10 июня. Это результат не
организованности, несвоевремен
ного ремонта техники, плохой 
подготовки кадров.
% На 1 марта в совхозе «Саяны» 
было отремонтировано 55 из 75 
тракторов. Не закончен ремонт 
плугов, зерновых и овощных се
ялок. картофелесажалок. В теп- 
лнчно-парниковом комбинате из 
40 тракторов отремонтировано 
32, не закончен ремонт культива
торов, сеялок, лущильников, раз
брасывателей удобрений и дру
гих машин. Медленно ведется ре
монт автомобилей.

Сроки ремонта сельхозтехники 
не выдерживаются из-за низкого 
уровня организации работ в ре
монтных мастерских. Машины и 
тракторы в мастерской расстав
лены нерационально, на рабочих 
местах захламленность.

Несвоевременный, а порой и 
некачественный ремонт техники 
ведет к нарушению агротехниче
ских сроков проведения полевых 
работ. Под посев нынешнего го
да в совхозе «Саяны» подготов
лено 2070 гектаров вместо 2529 
по плану, в теплично-парниковом 
комбинате —  340 га из 370. Ор
ганических удобрений в совхозе 
запланировано вывезти 25 тысяч 
тонн, вывезено на 1 марта 6400 
тонн, в ТП К  вместо 14 тысяч 
тонн вывезено 8 тысяч.

Бюро горкома партии обязало 
руководителей хозяйств и урс 
принять меры по своевременному 
ремонту техники, заготовке се
мян, вывозке удобрений на по* 
ля. В  связи с тем, что урс недо
статочно оказывает помощи сов
хозам в подготовке к весенним 
полевым работам (обеспечение 
запасными частями. семенами, 
внедрение севооборота и другие 
вопросы), бюро горкома преду
предило заведующего сельскохо
зяйственным отделом урса Мака
рова 3. О. о персональной от
ветственности за ход подготовки 
пригородных хозяйств к весне.

БЕЗ ТВОРЧЕСКОГО
ПОДХ ОДАПа р т и й н а я

ж и з н ь

П А РТИ Й Н А Я  ОРГАНИ- 
ЗА Ц И Я  нефтеперерабаты

вающего завода — одна из 
крупнейших на нефтехимиче
ском комбинате. Коммунисты 
работают на всех важнейших 
участках производства. Еж е 
дневно нм приходится решать 
целый ряд вопросов, связан
ных не только с выполнением 
плана, но и направленных на 
повседневное идеологическое 
воспитание работников завода, 
потому что повышение их об
щеобразовательного н куль
турного уровня так же важно, 
как и выполнение производст
венных заданий.

Идейно-политическая дея
тельность парторганизации на
правлена на широкое развер
тывание социалистического со
ревнования за досрочное вы
полнение задании пятилетки, 
на воспитание нового че
ловека. X X IV  съезд КПСС 
нацелил партийные организа
ции на дальнейшее усиление 
идеологической работы, потре
бовал поднять уровень его ру
ководства на высоту задач вре
мени, неустанно совершенство
вать искусство воспитания 
масс. Одним из таких факто
ров является политическая 
учеба коммунистов, комсомоль
цев н беспартийных, которая 
призвана вооружать их глубо
кими знаниями марксистско-ле
нинской теории.

На заводе восемь школ ос
нов марксизма-ленинизма, эко
номических знаний и один тео
ретический семинар. В высшем 
звене политсети занимаются 56 
коммунистов и четверо бес
партийных. В основном это ин
женерно-технические работни
ки: главные специалисты заво
да, заместители начальников 
цехов, начальники установок, 
механики, рабочие, имеющие 
высшее и среднее специальное 
образование. За пять месяцев 
учебного года проведено 10 за
нятий — 5 семинарских и 5 
лекционных, которые провели 
преподаватели Иркутского по
литехнического института
тт. Ситник и Амосов. На семи
нарских занятиях слушатели 
выступают с рефератами. С 
начала учебного года подго
товлено и прочитано 20 рефе
ратов. Темы рефератов увяза
ны с производственными дела
ми предприятия. Но беда в 
том, что посещаемость заня
тий низка. Ни одного занятия 
не посетили коммунисты тт. ААи- 
ронов и Наседкин^ на одном 
занятии были тт. Ганжуров и 
Воложанинов. на двух — 
тт. Гордиенко и Крючков. В 
цеховых партийных организа
циях этих товарищей даже не 
обсудили.

Состояние и уровень прове
дения занятий в школах основ 
марксизма-ленинизма тоже не 
радует. Пропагандисты не со
блюдают графика проведения 
занятий, в результате допуще
но отставание от программы в 
школах, которыми руководят 
тт. Шеметов, Болотин, Куц, Би
рюков и другие.

Уделяется внимание завод
ской партийной организацией 
формированию сознания моло-• 
дых рабочих, но и здесь еще 
очень много недоработок. Со
стояние марксистско-ленинской 
учебы молодежи на заводе 
стоит на крайне низком уров
не. Только в двух-трех цехах

налажена учеба молодежи. 
Например, в коллективе цент
ральной заводской лаборато
рии, где из 54 комсомольцев 
занимаются в школе основ 
экономических знаний 24 че
ловека; а остальные учатся без 
отрыва от производства в ин
ститутах и техникумах. Но и 
здесь из-за болезни пропаган
диста с начала года проведе
но одно занятие.

В цехе контрольно-измери- 
тельиых приборов все комсо
мольцы обучаются в школе 
коммунистического труда, ко
торой руководит начальник це
ха В. Г. Боковиков. Они при
нимают активное участие в со
беседованиях, которые очень 
умело проводит пропагандист. 
Вот, пожалуй, и все положи
тельные примеры.

В цехах еще нет творческо
го подхода к проблеме полити
ческой учебы комсомольцев. О 
создании сквозных комсомоль
ско-молодежных смен, стыков
ке между сменами для прове
дения всех мероприятий, соб
раний, субботников и особенно 
политической учебы комсо
мольцев уже год идут разгово
ры, а дела нет.

С начала учебного года на 
заводе Стало работать 26 школ 
коммунистического труда. 560 
рабочих должны были повы
шать в них свои экономиче
ские знания. На заводе имеет
ся достаточный опыт в органи
зации и проведении занятий в 
школах коммунистического тру
да. Но занятия в них начались 
с опозданием. А в цехе №  7 они 
совсем не проводились. Ос
тальные работают не по гра
фику и отстали от программы

Особого внимания требует 
работа политинформаторов и 
агитаторов, которые ведут ра
боту непосредственно в сменах 
и бригадах. Эту ответственную 
работу нужно поручать пере
довым рабочим и инженерно- 
техническим работникам, спо
собным доходчиво нести слово 
партии в массы. На многих за
водах комонната входят в 
практику ленинские пятницы- 
встречи руководителей завода, 
комбината и города с трудя
щимися. Эту форму идеологи
ческой работы никак не могут 
начать на НПЗ.

В  институтах учатся 109 че
ловек, в техникумах—76. И 
все-таки на заводе очоло 300 
человек в возрасте до 30 лзт 
не имеют среднего образова
ния, а в школах рабочей моло
дежи учится только 78.

Созданная по инициативе 
партийного комитета школа 
старших операторов и бригади
ров̂  тоже не отличается хоро
шей работой. А ведь в завер
шение обучения предстоит об
щая аттестация старших опера
торов и бригадиров.

На днях на заводе состоя
лось открытое партийное соб
рание с повесткой дня «О сос
тоянии и мерах улучшения иде
ологической работы на заводе»
За последние несколько лет та
кой вопрос обсуждался впер
вые. Обсуждение его шло заин
тересованно. Высказан ряд 
ценных предложений, направ
ленных на улучшение идеоло
гической работы в коллекти
ве.

А. ГО РД И ЕН К О ,  
машинист НПЗ, рабкор.
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Среднее образование  —  каж дом у

Комсомолка Галина Кайданова избрала своей 
профессией швейное дело. Работая швеей, она 
ежедневно выполняет норму выработки на 120— 
125 процентов. Г. Кайданова успешно учится на 
вечернем отделении техникума легкой промыш
ленности, является членом комитета ВЛ К С М  
фабрики.

На снимке: Г. Кайданова.
Фото И. АМОСОВА.

ПЛАНЫ КИНОФИКАТОРОВ
На 57600 рублей перевыполнили работники Ан

гарской дирекции киносети план по валовому 
сбору в прошлом году, а план по обслуживанию 
зрителей— на 77 тысяч человек. Це меньшие за
дачи и в текущем году. Об этом свидетельству
ют социалистические обязательства работников 
Ангарской киносети.

Намечено в течение года организовать широ
кий показ лучших произведений советского кино
искусства. В  каждом кинотеатре проводить по 
лучшим фильмам кянопремьеры и кинопанорамы, 
организовывать зрительские конференции и об
суждения фильмов.

В дни празднования 56-й годовщины Советской Ар
мии в кинотеатрах города прошел традиционный тема
тический показ фильмов под девизом «Солдатам РоДи- 
ны посвящается». Подобные тематические показы бу
дут продолжены: «Полвека с именем Ленина» — в честь 
50-летия со дня присвоения комсомольской и пионер
ской организациям имени Ленина. «Вперед, заре навст
речу» — посвящено ленинскому комсомолу, «Под зна
менем Великого Октября»— в честь 57-й годовщины Ок
тября.

Для дальнейшей пропаганды решений XX IV  съезда 
КПСС будут организованы кинолектории «Доро
гами тревожной молодости», «По странам мира», «Мир 
побеждает войну» и другие.

Государственный план по обслуживанию зрителей 
работники Ангарской дирекции киносети обязались вы
полнить к 29 декабря.

Л. КУ Л И К О ВА .

О

Состоялся пленум горкома проф
союза учителей. С докладом «О за
дачах профсоюзных организаций в 
связи с принятием Верховным Со
ветом СССР Основ законодательст- 
на Союза ССР и союзных респуб
лик о народном образовании» вы
ступила председатель горкома проф
союза тов. Т А Р А Р Д ЕВ А  В. К. Ни
же публикуем заметки с этого со
вещания.

С Н О ВН Ы П  задачи, стоящие пе
ред работниками народного об

разования, четко и ясно сформули
рованы в документе, который при
нят Верховным Советом СССР на 
V I сессии в июле 1973 года.

Какое участие в решении этих за
дач принимают школьные профсоюз
ные организации, какую помощь ока
зывают педагогическим коллективам 
в учебно-воспитательном процессе— 
на этих вопросах заострил главное 
внимание докладчик.

Большую работу проводят проф
союзы по укреплению учебно-мате
риальной базы школы, что позволя
ет обеспечивать и более высокий 
уровень образования. Помогают им 
в этом производственные предприя
тия. Так, к этому учебному году ше
фы школы №  8 — П РИ  — приобре
ли для школы 3 станка, пиломате
риал, инструменты, спецодежду для 
мастерских. Существенную помощь 
оказывают: ТЭЦ-1 — школе .N? 10, 
ТЭЦ-9—школе jY° 26. ТЭЦ-10 — шко
ле Хз 33, электромеханический за
вод— школе №  2. Значительно улуч
шилась оснащенность учебных ка
бинетов вечерних школ.

Школа №  27 в этом году заняла 
первое место в областном смотре- 
конкурсе на лучший географический 
городок, а восьмилетняя школа Л? 4 
— первое место в области по стро
ительству самодеятельной спортив
ной базы.

Далее докладчик остановился на 
вопросе организации воспитательной 
работы среди учащихся во внеуроч
ное время. Центром являются Дво
рец пионеров, где ведется работа по 
32 направлениям^ городская станция 
юных техников, которая по итогам 
за 1972— 1973 учебный год призна
на лучшей в области, детско-юноше
ская спортшкола, где особое вни
мание сейчас уделяется подготовке 
к сдаче норм ГТО.

В отдельных профорганизациях на
коплен уже опыт работы по профес
сиональной ориентации школьников. 
Например, в школах №  2, 6, 5, 7, 13, 
14, 39 постоянно прививают ребятам 
уважение к самой важной профес
сии — профессии рабочего челове
ка.

Анализ работы профсоюзных ор
ганизаций последних лет позволяет 
сделать вывод: • большое влияние 
оказывает сегодня профсоюз на раз
личные стороны жизни школьных 
коллективов. В докладе указыва
лось, что в центре внимания проф
союзных организации школ №  2, 6, 
7, 10, 20, 25, 26, 32, 36, 37, 39 — 
вопросы совершенствования ор
ганизации учебно - воспитательного 
процесса, улучшения качества обуче
ния и воспитания учащихся. На за
седаниях местных комитетов ставит
ся вопрос о работе педколлектива 
по выполнению 8-летнего всеобуча и 
завершении перехода ко всеобщему 
среднему образованию. В школе №  6

прошло производственное совеща
ние с конкретной повесткой: «Все
обуч — дело государственное», в 
школе -Y? 25— «О повышении качест
ва знаний учащихся», в школе Ле 39 
— «Система повторения как сред
ство борьбы за высокое качество 
обучения». В школах работающей 
молодежи учителя работают над про
блемно-поисковыми методами в обу
чении. В LLIPM №  5 практикуются 
совместные профсоюзные собрания, 
производственные совещания с от
раслевыми профсоюзами и ГПТУ.

Вместе с тем докладчик отметил 
и тот факт, что в некоторых коллек
тивах отсутствует деловитость и 
принципиальность. Топько этим мож
но объяснить* большой отсев уча
щихся до окончания восьмого клас
са из школ №  3, 11, 4, 30, 31. 40 и

отсев из старших классов. Низко 
качество знаний за полугодие в 
школах М» 4, 11, 12, 13, 19, 22. 24, 
31, 29, 34. Не выполнен по городу 
план по группам продленного дня. 
Плохо обстоит дело с выполнением 
планового задания по приему в 9-е 
классы, особенно в школах JV® 2, 11, 
33, 39.

Объяснить все эти недоработки 
можно. Везде у нас научились фик
сировать недостатки, а вот найти их 
причины не умеют. * Кроме того, 
не все профсоюзные организации 
работают в контакте с администра
цией. В докладе приведен такой 
факт из жизни Ш Р М  №  3. Здесь 
дирекция и М К  не сумели организо
вать работу на должном уровне, от
сюда результат — нет ясности в 
вопросе о состоянии учебного про
цесса за последнее полугодие, хотя 
и дирекция, и М К  знают, что к ра
боте следует подходить прежде все
го аналитически.

Н ЕС Л У Ч А Й Н О  был вынесен в 
повестку пленума вопрос о ро

ли профсоюзных организации. Ведь 
профсоюзы, указывается в Основах 
нового законодательства о народном 
образовании, должны глубже вни
кать в жизнь школы, более серьез
но и постоянно заниматься вопроса
ми режима и правил внутреннего 
распорядка в коллективе.

Часто некоторые местные комитеты про
водят закрытые и открытые профсоюзные 
дни, профсоюзные неделй. когда берутся 
под контроль планы учителя, работа его 
с классным журналом, тетрадями и днев
никами учащихся. Но ни в одном из 
профбюллетсней нет замечаний о работе 
с дневником. Хотя проверки школ пока
зывают большие недоработки в этом на
правлении, недостаточно серьезно отно
сятся некоторые учителя к дневнику. В

нем обычно пестрят записи о плохом по
ведении ученика, н очень редко—о хоро
шем. Не ведут, как правило, работы с 
дневником учителя-предметники. Это, ко
нечно, результат бесконтрольности со сто
роны администрации и МК профсоюза.

В докладе серьезное внимание уделено 
вопросу воспитания ответственного, доб
росовестного отношения к делу, вопросу 
руководства и контроля со стороны ад
министрации, учебе учителей и поиску но
вых форм развития творческой инициати
вы, организации социалистического со
ревнования за подготовку к новому учеб
ному году. При этом следует иметь в ви
ду не только укрепление материальной 
базы, ремонт зданий, но и вопросы пе
дагогического труда: квалификации учи
телей, внедрения наиболее рациональных 
форм организации уроков, внеклассных 
занятий, самоподготовки, создания необ
ходимых условий для наиболее эффек
тивного обучения и воспитания. В шко
лах, например, проводятся смотры на 
«Лучший учебный кабинет», а в социа
листических обязательствах об этом ни 
слова. Хотя такие смотры мрглн бы слу
жить своеобразным этапом при подведе
нии итогов, тем более, что хороших учеб
ных кабинетов в городе мало, большин
ство имеет лишь вывеску.

Заслуживает внимания пракУика
принятия учителями и воспитателя
ми школы-интерната №  2 лйчных 
планов-обязательств, направленных 
на повышение идейно-политического 
и теоретического уровня, педагоги
ческой квалификации. Осуществле
ние таких личных творческих пла
нов, безусловно, будет способство
вать выполнению обязательств, при
нятых коллективом.

Вместе с тем докладчик не обо
шел молчанием и те недостатки, ко
торые имеются в соревновании. Са- 
*мая большая беда — обязательства 
носят зачастую неконкретный харак
тер, не имеют сроков выполнения, 
отсутствует показатель по повыше
нию квалификации работников, фор
мальное принятие обязательств, без 
широкого участия масс, отсутствие 
контроля за ходом выполнения при
нятых обязательств.

Все эти моменты отмечают и ру
ководители школ. «Основной наш 
показатель, —  говорит директор 
Ш Р М  К ?  1 Ф. Т. Устюжанин, — ус
певаемость. Добиться хорошего ка
чества знаний, значит, уже в какой- 
то мере решить одну из главных на
ших задач — о всеобщем среднем 
образовании». «Но шкоде необходи
ма помощь предприятии, — про
должает директор Ш Р М  №  5 Т. А. 
Ряснянская. — Предприятия до сих 
пор не включились в смотр-конкурс 
«Каждому молодому человеку — 
среднее образование».

Не так давно на страницах нашей 
газеты мы рассказывали об опыте 
работы партийной организации шко
лы N o  20. Следует отметить, что не
плохо здесь поставлена работа и 
профгруппы. Председатель местного 
комитета Г. Ф. Бурннна рассказы
вает о том, что особенно много в 
школе уделяют внимания качеству 
знаний, получаемых учащимися, и 
самообразованию учителей. ААного- 
образиы формы методической рабо
ты.

Вопросы самообразования учите
ля, методической работы в школе, 
передачи опыта лучших, пропаганды 
положений Основ законодательства 
в народном образовании всегда 
должны быть в центре внимания 
всех школьных коллективов — та
кова мысль всех выступивших на 
пленуме товарищей.

из п о ч т ы
I Р У д -  
НА РИСУНКАХ

В детском учреждении №  33 
А Н Х К  состоялась родительская 
конференция, посвященная вопро
сам трудового воспитания в 
семье. К  событию готовились и 
коллектив детского учреж
дения, и родители, поэтому ̂  кон
ференция получилась деловой, со
держательной и интересной.

В зале была оформлена вы 
ставка рисунков и п од елок вос
питанников детского сада. Маль
чики и дедзочкн двух подготови
тельных групп нарисовали своих 
пап и мам за работой. На ри
сунках; строители, продавцы, поч
тальоны, врачи, шоферы, опера 
торы нефтехимического комбнна 
та.

Как огметила в докладе педа

гог учреждения Надежда Серге
евна Афанасьева. почти все дети 
знают содержание труда своих 
родителей, сознают его значи
мость для общества.

О трудовом воспитании в семье 
рассказала член родительского 
комитета Мария Павловна Мара 
ева. В  ходе подготовки к кон
ференции члены родительского 
комитета побывали в семьях, по
говорили со многими родителя 
ми.

Галина Васильевна Беляева. 
Ирина Андреевна Романенко и 
другие родители отмечали в сво
их выступлениях, что любовь и 
умение трудиться привили их» де
тям в саду. Они от имени всех 
родителей тепло поблагодарили 
за это воспитателей подготови
тельных групп Тансыо Павловну 
Понетовскую. Майю Ивановну 

Буланеву. Валентину Г1авлопн\ 
Василькову, весь коллектив дет 
ского учреждения,

УВОЛЬНЕНИЕ
ЮНСУЛЬТАЦИЯ ----------

У ВО Л ЬН ЕН И Е  за нарушение тру
довой дисциплины, и как »то 
отражается на непрерывном тру

довом стаже и выплате пособий по 
болезни.

Увольнение по пп. 3 и 4 ст. 33 и 
п. 1 ст. 254 КЗОТ РСФСР, то есть за 
систематическое нарушение трудовой 
дисциплины, за прогул без уважи
тельных причин (в том числе за по
явление на работе в нетрезвом состо 
пнни) и за неоднократное грубое на
рушение трудовых обязанностей пре
рывает непрерывный трудовой стаж. 
Он исчисляется заново, начиная с 
первого дня работы на новом месте 
после увольнения по указанным вы
ше основаниям.

От непрерывного трудового стажа 
зависит размер пособий по государ
ственному социальному страхованию и 
назначение надбавки к государствен
ным пенсиям, Так, при исчислении

ЗА ПРОГУЛ
пенсии по старости, например, за не
прерывный трудовой стаж свыше 15 
лет назначается надбавка в размере 
10 процентов пенсии. При этом над
бавка за непрерывный стаж исчисля
ется независимо от того, когда рабо
чий или служащий имел его: перед 
обращением за пенсией или ранее.

Пособия по государственному со
циальному страхованию назначаются 
по общему правилу, независимо от 
продолжительности работы до наступле
ния нетрудоспособности. Существует 
исключение из этого правила, согласно 
которому рабочие н служащие, уво
ленные за систематическое нарушение 
трудовой дисциплины, за прогул без 
уважительных причин, за олнократное 
грубое нарушение трудовой дисцип
лины (такая мера применяется к тем. 
кто несет дисциплинарную ответствен
ность в порядке подчиненности), име

ют право на обеспечение пособиями 
после того, как они проработали на
новом месте не менее б месяцев. Это
ограничение не распространяется на
случаи трудового увечья и професси
онального заболевания. Пособия по 
временной нетрудоспособности в связи 
с увечьем или профессиональным за
болеванием назначаются во всех слу
чаях, независимо от продолжительно
сти работы на новом месте.

Таким образом, уволенный за про
гул. у которого, например, было 6 лет 
непрерывного трудового стажа, на но
вом месте работы может получить по
собие при общем заболевании только 
через б месяцев работы, При этом 
размер пособия будет значительно
меньше. Если до увольнения оно вы
плачивалось ему в размере 80 про
центов ’ зарплаты, то после увольне
ния за прогул по новому месту рабо
ты лишь 50 процентов.

3. БЕЛ Я ЕВА , 
народный судья.



ГТО на марше
В  Г П Т У ‘35 проведен день 

здоровья. К  этому дню уже 
многие рефгта сдали нормы 
ГТО по лычкам.

На старт вышли почти все 
преподаватели и мастера вме
сте со своими учащимися. 
6 часов продолжались захва
тывающие ^овки на дистанции 
5 км для юношей и мужчин и 
на дистанции 3 км—для деву
шек и женщин.

Лучшим на дистанции 5 км 
был Николай Лопашев — 
17 инн. 04 аек., второе место 
занял Геннадий Колесников, 
третье место — у Виктора Гай- 
нудинова 

На дистанции 3 км победи
ла Людмила Волкова— 11 мин. 
38 сек., второй была Вера Пер
шинга. И. С М И РН Ы Х ,

главный судья соревнова
ний.

« C n O P T i  
П Р Ы Ж О К  
НЕ УДАЛСЯ

о  ГЛ АЗО ВСКИ И  ледовый Дво* 
°  реи спорта (Удмуртская 
АССР) съехалось более 80 участни
ков первенства Центрального сове
та физкультуры и спорта по Фи
гурному катанию да коньках.

Этот спортивный праздник для 
ангарских фигуристов был не очень 
радостным. Кандидат в мастера 
спорта Алексей Латышев из-за бо
лезни не смог вылететь в Глазов 
Надежда возлагалась на Людмилу 
Тресковскую и Сергея Дмнтрненко, 
выступавших по разряду мастеров 
спорта.

Задача для наших ребят была 
еложной: войти в первую четвер
ку, ибо фигуристы, занявшие 1 — 
4-е места в высшем разряде, дол
жны были попасть я сборную 
команду для прохождения подго
товки к первенству профсоюзов 
СССР.

После первого дня соревнований 
по обязательной программе Люда 
н Сергей «устроились» на 4-м ме
сте. Впереди — короткая и произ
вольная программы. И... досада, 
Люда получила травму ноги. Не
удачно выступил и Сергей по ко
роткой программе — только 6-е 
место.

В последний день, выступая по 
произвольной программе, ре
шили кататься спокойно, попытать
ся исполнить все сложные прыж
ки. Нужно было пойти на риск, 
нужна была собранность. Сергей 
начал уверенно, сознавая 
свою ответственность. Затем про
изошло то, чего следовало бояться 
больше всего, — неожиданное па
дение, которое вновь вывело фи
гуриста из равновесия.

Остальную часть программы Сер
гей прокатал не лучшим образом. 
Взволнованное ожидание подсчета 
баллов, а... 6-е место.

Прыжок на всесоюзную арену не 
удался.

А. М ИРОНОВ,
старший тренер СК «Ермак».

Вторыми из Красноярска
И З К Р А С Н О Я Р С К А  возвратилась сборная к°«анда юно- 

шей нашей области, принявшая участие в ■
соревнованиях по легкой атлетике. В  упорной борьбе с р 
сноярцами сборная области заняла второе место.

Иркутянка Людмила Гостева вновь подтвердила свое пре
восходство над лучшими бегуньями Сибири и заслуженно за
няла первое место. Ученик школычЛ« 10 Ангарска Александр 
Золотарев в финальном забеге на 50 метров показал резуль
тат б секунд и занял второе место. Победу в метании диска 
одержал ангарЧанин Сергей Шепелевскнй—36 м 50 см. Сер
гей Потапов занял второе место в метании молота—42 метра.

Успешно выступали многоборцы. Если Александру Попио- 
ву из Усолья не нашлось достойных соперников и он победил 
с большим преимуществом в самом трудном виде легкой 
атлетики — десятиборье, то Людмила Шекурова смогла за
нять только третье место. При этом следует отметить, что 
онй выиграла четыре вида из программы пятиборья, а в тол
кании ядра выступила очень слабо, что и отодвинуло ее на 
третье место.

Еше одним призером стал ангарчанин Сергей Брянский. Он 
занял второе место в прыжках в длину— б метров 31 санти
метр. Ю. ПОТАПОВ, тренер.

НА С Ц Е Н Е -Ю Л И Я  Д АНИЛОВА

В С Я К И Й  раз; Юлия Д а
нилова поражает не толь

ко своим проникновенным го
лосом, но и удивительной эмо
циональностью. Вокальное и 
актерское мастерство ее t
привлекают внимание лю
бителей классики. Она учи
лась , в Воронежском му
зыкальном училище, а за
тем — в Московской госу
дарственной консерватории.

...И вот первый спектакль в 
студии консерватории. Дип
ломница Данилова пела партию 
Любаши из оперы «Царская 
невеста». Волнуясь, Юлия 
первый раз вышла на суд ав
торитетной экзаменационной 
комиссии. Партия спета была 
на «отлично».

Ее приглашают в труппу 
Улан-Удэнского театра оперы 
и балета. Остались позади 
студенческие годы, началась 
пора самостоятельной творче
ской работы. Искусство вно
сило в ее жизнь подлинную 
радость, духовное богатство. 
С первых дней жизни в теат
ре, в кЪллектнве, где было 
уже достаточно зрелых масте
ров вокального искусства, мо
лодая солистка продолжала

усердно совершенствоваться.
Работоспособность и энергия 
актрисы поразительны. Она
пыталась в каждой ра
боте найти свое единственное 

0  s . решение.
* к У в С / С & г  Индивидуальность, почерк

актрисы уже проявились
в дебюте в городе Владивосто-

минает Данилова, — я никог
да не охладевала к своей пер
вой и любимой роли. Мно
го раз мне приходилось 
петь Хабанеру и испытывать 
всем сердцем трагизм положе
ния своей героини. У актрисы 
хранится множество альбо
мов, фотографий, газетных и

ке. где она спела партию Кар
мен. Молодая актриса сумела 
показать глубокий психоло
гизм, яркий национальный ко
лорит и изумительную пла
стическую образность, кото
рой насыщена музыка “ Бизе в 
«Кармен».

— С тех пор прошло семь 
лет. Но все эти годы,— вспо-

журнальных вырезок, по кото
рым можно легко проследить 
творческую биографию веду
щей солистки театра. Од
на из рецензий на спек
такль «Кармен» во вре
мя гастролей театра во Вла
дивостоке вышла под заголов
ком «Неповторимая Кармен», 

Сейчас в ее репертуаре мно

го главных партий в класси
ческих русских и зарубежных 
операх. Ангарчане помнят Д а
нилову в операх «Аида» (Ам- 
нерис), «Царская невеста» 
(Любаша), «Кармен» (Кар 
мен), «Князь Игорь» (Конча- 
ковна), «Григорий Мелехов» 
(Аксинья) и многих других. В 
каждой новой партии солист
ка Данилова находит неисчер
паемые источники для творче
ского вдохновения.

В мае 1973 года на декаде 
искусства в Москве, посвя
щенной 50-летию Бурятии, Д а
нилова пела на сценах кон
цертных залов Центрального 
дома ученых, Союза компози
торов, н^ промышленных ПЛО: 
щадках предприятий столицы, 
где ее встречали теплые и 
дружные аплодисменты зрите
лей. Здесь же, в Москве, ей 
было присвоено звание заслу
женной артистки Бурятской 
АССР.

Певица полна новых замыс
лов. Ей хочется спеть Марфу 
в опере «Хованщина», над по
становкой которой будет вско
ре работать коллектив Бурят
ского театра оперы и балета.

И. Н И КО Л А ЕВА .
На снимке: сцена из оперы 

«Царская невеста» Н. Рим- 
ского-Корсакова. В ролях: 
Любаша — Ю. Данилова, 
Григорий Грязной — С. Рад- 
наев.

Фото А. ХАМ ЗИН А.

о Ч ЕТ В ЕРГ ,
21 МАРТА 

1-я программ* 
П О КАЗЫ ВА ЕТ  

МОСКВА.
14.30—Программа гг*. 

' редач.
14.35—Для школьников. Встреча юнко
ров телестудии «Орленок» с Героем 
Социалистического Труда, механизато
ром совхоза «Родина» Целиноград
ской области Л. М, Картаузовым, 
15.10—Новости.
15.20— Цветное телевидение. Для детей| 
Мультипликационный фильм.
15.30—«В концертном зале». Поет на
родный артист СССР Ю. Гуляев.
16.30—Ленинский университет миллио» 
нов. «Актуальные вопросы борьбы о 
буржуазной и ревизионистской идео
логией». Ведет передачу член-коррес
пондент АП СССР ректор Академии 
общественных наук при ЦК КПСС 
М. Т. Иовчук.
17.00—Цветное телевидение. Премьера 
телевизионного художественного филь
ма «Не пройдет и года». I -я серия. 
Киностудия А. Довженко. По заказу 
ЦТ. (1973 г.).
18.05—Цветное телевидение. Футбол. 
Кубок европейских чемпионов. 1/4 фи
нала. ЦСКА (Болгария) — «Бавария* 
(Ф РГ ). 2-й тайи, 1В записи).
19.00— «Время».
19.30—Международные соревнования 
по тяжелой атлетике на приз «Друж
ба». Передача из Еревана.
20.00—Цветное телевидение. Встреча с 
композитором А. Бабаджаняном.
21.25—Премьера телевизионного много
серийного спектакля. В. Пистоленко* 
«Ступени». 5-я серия. «В кольце».
22.30—«Встречный план Томской обла
сти—в действии». В передаче прини
мает участие первый секретарь Том
ского обкома КПСС Е. К. Лигачев. 
23.15—«По вашим просьбам», Музы
кальная программа,
24.00— «Время»,

2-я программа 
ПО КАЗЫ ВАЕТ ИРКУТСК.

19.00—Для старшеклассников. Програм
ма «Компас».
20.00— «Прнангарье».
20.30—«Сегодня на манеже». Цирковая 
программа.
21.25— «Экономика и мы».
21.55—Новости,

Редактор В. П. КУ ЗЬМ И Н .

Заключительный концерт Бу
рятского театра оперы и бале
та в Д К  «Современник» состо
ится 24 марта. Начало не в 18 
часов, как оыло объявлено ра
нее, а в 19-3U.

Администрация.

М ЕН ЯЕМ :

Благоустроенную двухкомнатную 
квартиру в городе Слюдянке на 
квартиру в Ангарске. Обращаться по 
адресу: Ангарск, 6-й микрорайон, дом 
15— 15-а. кв. 29, ежедневно росле 19 
часов. (313)

Двухкомнатную квартиру (30 кв. м) 
в юго-западном районе на двухкомнат
ную или трехкомнатную квартиру в 
городе или микрорайоне. Обращаться: 
квартал 177, телефон 4-90-53. (328)_

Вниманию владельцев сооак:
Ангарской горветсанстаниией с 

25 марта по 5 апреля 1974 года 
будут производиться профилакти
ческие прививки собакам против 
чумы и бешенства. Прививки бу
дут проводиться с 9 до 16 часов 
ежедневно. (327)

Правление кооператива «Авто- 
мото» доводит до сведения вла
дельцев металлических гаражей, 
что срок уплаты членских взно
сов за 1974 год истекает 15 мая 
1974 года. .Гаражи владельцев, 
не уплативших членские взносы 
в указанный срок, будут выстав

Утерянный аттестат о среднем об
разовании № Е416726, выданный ве-I___ -rt лЛп.олЛпячпватеЛЫЮА ШКОЛОЙ

лены с территории кооператива.
(315)

Две комнаты (2-й этаж. {36.5 кв. м) 
на две однокомнатные квартиры или 
однокомнатную и комнату на подсе
лении. Обращаться по адресу: 22-24-8.

(3291

Двухкомнатную благоустроенную 
квартиру в городе Черемхове на рав
ноценную квартиру в Ангарске. Уз 
нать по адресу: Ангарск, квартал 19, 
дом 8. кв. 2, после 17 часов. (321)

Четырехкомнатную квартиру на 
трехкомнатную и комнату. Обращать
ся по адресу: Ангарск, 10-й микро
район, дом 32, кв. 61, (314)

«ЮНОСТЬ» зал «Луч»—Железная 
маска (2 серии). 9-30, 12, 14-30, 17,

«МИР» — О тех, 19-30. 21-50. Зал «Восход» -  Нпвыв 
кого помню и люб- похождения Кота в сапогах. IQ-Ю. 
лю. 9-30 (удл.), 12. 13-30. Юлька. 11-50. 19. Дети Ваню-
14. 16. 18. 20, 21-40 шина. 15-10. 17, 21.
(удл.—«Под г о л у б ы м __________________________________________
куполом неба* и
‘ Советский патри- «Э Н ЕРГЕТ И К* — Пламя люб-
от»). ви. 17, 20.

«ГРЕНАДА» — Одинокий волк. 10, 
14. Я, Шаповалов Т. П. 12, 16, 18. 20, 
21-50 (удл.—Киноальманах).

«ПОБЕДА» — Железная маска (2
серии). 9-40, 12-05, 14-30, 17, 19-30, 22.

«КОМСОМОЛЕЦ* — Дикое сердце 
(дети др 16 лет не допускаются). 12, 
14. 16. 18. 20. 21-50, Путешествие за 
улыбку. 10.

«ПИОНЕР» — Принц Баяя. 9-40,
11 -20. 13. 16-40, 18 20. 21-50. Мальчиш
ку звали капитаном (премьера). 14-40, 
20. Зал «Хроника» — Поэма о рабо
чем классе. 16, 19. Мой нулевой час,
17, 20, 21-50.

«АНГАРА» — Сойти на берег. 16,
18. 20.

Кинотеатру «Комсомолец» требуется
уборщица.

чернен оощеоора^ива icwiDnwn г, л
Кг 14 на имя Лысакова Сергея Михая 
ловнча, считать недействительным,

(323)

Угловой штамп столовой- № 28 орса 
Ангарского нефтехнмкомбнната счи
тать недействительным. (316)

Магазин № 47 орса АНХК вы
ражает глубокое соболезнование 
Соколовой Валентине Васильевне 
по поводу тяжелой утраты — смер
ти матери

А НД РИ ЕВСКО Й  
Марии Леонтьевны.

Вынос тела 21 марта в 14 часов.

Коллектив учителей средней 
школы Кя 17 выражает глубокое 
соболезнование преподавателю во
енного дела Мошканову Николаю 
Александровичу по поводу смерти 
матерн

ШАФОРОСТ 
Христины Калиновны.

Комитет ДОСААФ АНХК выра 
жает глубокое соболезнование на 
чальнику спортивно-технического 
клуба ДОСААФ АНХК Овсяннико
ву А. Г. по поводу смерти отца 

О ВСЯННИКО ВА  
Георгия Васильевича.
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